

PROJET
DÉMONSTRATEUR

PROJET RÉALISÉ

HABITAT | ENVIRONNEMENT

Mise en place d'une plateforme de gestion du patrimoine communal

La plateforme permet de réduire et d'optimiser la consommation éne



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Public : Projet démonstrateur, Projet réalisé

Dans le but de maîtriser sa consommation énergétique, la Ville de Béthune a mis en place en 2020 une plateforme de contrôle des consommations énergétiques du patrimoine communal. Elle permet la collecte et l'analyse d'informations des consommations et productions énergétiques. Cette plateforme permet une gestion efficace de l'énergie au sein du patrimoine de la Ville et permettra à terme un pilotage intelligent de ses bâtiments et de son réseau énergétique.